

子どもに優しい社会を作るための提言



こども関連予算の大幅な増額とともに、いじめ、児童虐待、若者の孤立孤独対策等の窓口一元化のためにこども庁設置を萩生田文部科学大臣に提案。

子ども庁の設置



スクールバス

子ども達の通学時の安全を確保するためスクールバス導入を小此木国家公安委員長(当時)に提言。



外あそび

35年間で3割以上減少している子どもの外遊びの時間を増やすための場所の確保や人材の育成を加藤官房長官に提案。



海外子女教育

海外の日本人学校や補習校で学ぶ子ども達への支援充実を萩生田文部科学大臣に要望。

その他の提言



消費者問題

消費者志向経営、サステナブルファッション、デジタル時代の消費者保護など時代を先取りした消費者政策を井上内閣府特命担当大臣に提言。



ブロックチェーン

金融・非金融にかかわらずブロックチェーン技術を活用した取り組みの支援を平井デジタル改革担当大臣に要望。

2021年 通常国会での委員会審議



予算委員会でコロナ対策等を質疑。



予算委員会分科会で主査を務めました。



消費者問題に関する特別委員会で取引デジタルプラットフォームを利用する消費者の利益の保護に関する法律案を質疑。



総務委員会で地方公共団体情報システムの標準化に関する法律案を質疑。

衆議院議員 町田市・多摩市選出 (自民党東京都第23選挙区)

真摯に、ひたむきに。



小倉まさのぶ通信

2021年 vol.4

政策NPO 万年野党の三ツ星議員に選ばれました。

政策NPO「万年野党」の三ツ星議員(特別表彰)に選ばれました。ジャーナリストの田原総一郎さんが会長を務める「万年野党」は、有権者にはなかなか伝わらない国会議員の議会活動を可視化し、独自に「議員ランキング」を公表しています。具体的には「質問主意書の数」、「国会質問回数・時間」、「議員立法の数」を評価し、星三つ以上を獲得した議員を「三ツ星議員」に選定しています。

本来、国会の質問時間は議席比例となるはずですが、与党議員は国会に予算や法律が提出される前に党内の議論で意見を反映させることができるため、野党議員に大幅に質問時間を譲っているのが実情です(衆議院での自民党議員数は約60%に対し質問時間は約17%以下)。また、議員立法も与党の立場から成立の可能性が高いものに絞られ、質問主意書も役所の負担がかなり大きいことから与党の議員が提出することは極めて限られています。この結果、上記基準ですと、ほぼ全てが野党議員になってしまいます。

そこで、数年前から「特別表彰制度」が設けられました。今回、小倉まさのぶは、同期の村井英樹代議士、小林史明代議士(参議院では音喜多駿議員)と共に、

特別表彰の三ツ星議員に選ばれました。これは、同僚である国会議員、専門家である理事・アドバイザーの推薦、一般会員の投票の合計で上位となった者が選出されるものです。党や国会で全く貢献していない議員が地元に戻って「あの制度(アレ)は俺(オレ)が作った」と強弁しても、地元の有権者がその真偽を判定できることは稀です。そのため、国会議員は「オレオレ詐欺」ならぬ「アレオレ詐欺」が横行していると言われていました。こうした中で、ひとりひとりの議員活動をよく知る関係者の投票によって個々の議員活動の質が見える化する仕組みがあることは大変重要ですし、私のような地味な議員にも光をあてていただき、ありがたく思います。ちなみに私が選定された理由は「金融経済政策などに関する優れた質問と自民党内での諸分野での政策立案への貢献で多くの同僚議員の方々から推薦されたから」だそうです。

これを新たな励みとして、町田市民・多摩市民の皆様に小倉を国会に送り出して良かったと感じてもらえるよう、たとえ有権者には直接見えない部分であったとしても、今後も地道に着実に活動を広げていきます。



オンライン授賞式で田原総一郎 会長からコメント



Profile 衆議院議員 小倉まさのぶ 町田市・多摩市選出 (自民党東京都第23選挙区)

- 1981年 5月30日 多摩市生まれ、町田市在住
- 2000年 3月 栄光学園高等学校 卒業
- 2004年 3月 東京大学法学部 卒業
- 4月 日本銀行 入行
- 2009年 7月 オックスフォード大学大学院 修了
- 2012年 12月 第46回総選挙にて初当選
- 2014年 12月 第47回総選挙にて2期目当選
- 2017年 8月 総務大臣政務官 就任
- 10月 第48回総選挙にて3期目当選
- 11月 総務大臣政務官 再任
- 2019年 7月 桜美林大学客員教授 就任

目指せチャンネル登録1000人！ 小倉まさのぶチャンネル



2021年通常国会を振り返って

本年6月16日に終了した第204回国会では84本の法律が成立しました(成立率57.9%)。小倉まさのぶは、予算委員会、総務委員会、消費者問題特別委員会で質疑を行ったほか、金融問題、消費者問題、デジタル政策や行政改革などの様々な分野で政策を取りまとめて政府に提言を行いました。そして、その多くが実現されています。こうした活動は「**自民党の事務局長族**」としても評価をいただくようになりました。衆議院議員の任期満了目前であっても、小倉まさのぶは政局よりひたすら政策に取り組めます。

「魔の3回生」と揶揄されてきた世代だが、党の政策立案を担う政務調査会の本部などで実務の中心的な役割を果たす事務局長を務める議員も多くなり、「**事務局長族**」とも呼ばれている。

2021年2月16日(土)
産経新聞 朝刊より



菅総理大臣に 合計7回の提言を提出



1. 公務員制度改革

行政改革推進本部の公務員制度改革プロジェクトチームの座長として、国家公務員の働き方改革を実行し、コロナ禍の行政対応能力を改善させていくための提案を提言。



2. 金融支援

金融調査会の事務局長として、中小企業に加えて、飲食・観光・宿泊業等の大企業・中堅企業に対する資金繰り・資本性支援の大幅な拡充を要望。



3. デジタル / 4. カーボンニュートラル

デジタル社会推進本部のマイナンバー小委員会の座長として、デジタル庁の設置を含むデジタル関連法案(今年の国会で全て成立)の内容を提言。また、金融調査会事務局長として、カーボンニュートラル推進のためのサステナブルファイナンスの推進を提言。



5. 経済安全保障

外交部会の台湾政策検討プロジェクトチームの副座長として、日本と台湾の半導体産業の連携強化やワクチンの提供などを要望しこれらを実現。



6. 自民党改革 / 7. 国会改革

政治制度改革実行本部の事務局長として、デジタル時代に対応し、より効果的な運営を行うための自民党・国会の改革を提言。また、青年局長代理として、73歳比例代表定年制堅持をはじめ、党内の若手登用を提言。



麻生財務大臣に提言 金融政策をリード



金融システム改革

小口決済システムの改革を通じて銀行振込手数料の大幅引き下げを実現。また、地方税の電子納付の推進により納税者の利便性を向上させるとともに、年間600億円もの銀行システム全体の負担を効率化。このほか、銀行制度の見直し、CBDCの推進などの金融大改革を後押し。



東京の金融センター構想

世界の金融センターである英国がブレグジットで、香港が人権問題で揺れている中で、東京がより大きな金融センターとなるための税制や規制の改革を実現。



国際金融

コロナ禍で世界経済・国際金融システムに大きな負荷がかかる中で、IMF、世界銀行やアジア開発銀行などの国際金融機関の体制強化等を提言。



河野大臣に提言 規制改革を推進



金融庁検査・日銀考査の一体化

金融危機の芽を摘むために、より高度なモニタリング体制を実現。



美容師制度改革

即戦力の美容師を育成するための美容師国家試験の見直しを要望。



カーボンリサイクル

再生可能エネルギー等の技術革新を阻む様々な規制の改革を要望。